
番号 質問

１ 光ファイバの耐用年数の設定状況と光ファイバの利用芯線数の管理方法を教えていただきたい。【佐藤構成員】

《KDDI回答》

番号 質問

２ 光ファイバ等の投資を効率的に行うために取り組んでいることがあれば教えていただきたい。【佐藤構成員】

《KDDI回答》

構成員限り

構成員限り

構成員限り
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